Un acto de buena voluntad

BARRANQUILLA BRILLO A TRAVÉS DE LAS SONRISAS DE LOS NIÑOS

16 de diciembre del 2020

La asociación de recuperadores natura hace entrega de regalos a los niños de la ciudad de Barranquilla.

El equipo de la asociación de recuperadores natura estuvo en la ciudad de Barranquilla en la entrega de regalos para los niños de sus asociados, donde las alegrías y sonrisas no se hicieron esperar al ver la fiesta preparada por los colaboradores.

Se vivió un día muy agradable con fotos, refrigerio y sorpresas donde los protagonistas los "niños" eran la alegría de todas las personas que se encontraban en el lugar, se espera que en una próxima oportunidad se vuelva a tener más actos de solidaridad con los asociados.



Durante el día los niños tuvieron toda la atención del equipo colaborativo donde la participación de estar en el registro fotográfico no se hizo esperar, por cada niño que le hacían entrega de su regalo la sonrisa de agradecimiento era una motivación más para el equipo de natura.



Se estima que una próxima oportunidad la asociación recuperadores natura tenga más encuentros con los niños de los asociados para brindar más sonrisas pues es un privilegio trabajar para ellos y darles momentos de felicidad.

Camilo Cardona.